

CADA DÍA EN REVELLAR, NOTICIAS DRAMATICAS DE SIRIA...DE NUEVAS
CALO UN POEMA QUE I ESCRIBÍÉ L'AÑO 2000/CADA DÍA AL DESPERTAR,
NOTICIAS DRAMÁTICAS DE SIRIA...DE NUEVO PONGO UN POEMA QUE
ESCRIBÍ ALLÍ EL AÑO 2000

HAMA*

(con Adib n'a memoria)

Cerca d'a noria més polita nunca vista
ista nuei calién
rodiato de ninos que chugan chilan
e inorans d'a villa trachedia cantan
te pienso astí en Palmira

Me viens con a música de l'augua
e a nui s'aduerme asusegata

Imos-ne ent'o río
que mos plevan totas as ruedas
e abrazatos asperaremos l'alba

Tu e yo solos
unicos testigos
de que o punto día en Hama
se tinta de royo

Ánchel Conte

HAMÁ (Con Adib en la memoria) / Cerca de la más hermosa noria nunca vista / esta
noche caliente / rodeado de niños que juegan chillan / e ignorantes de la vieja tragedia
cantan / te pienso allí en Palmira / Me llegas con la música del agua / y la noche se
duerme sosegada / Vámonos al río / que nos lluevan todas las ruedas / y abrazados
esperaremos el alba / Tú y yo solos / únicos testigos/ de que el amanecer en Hama / se
tiñe de rojo

*Hamá, ciudad en la que en 1982 murieron más de 20.000 personas asesinadas por el
ejército de Asad padre.

